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З А В Т Р А
КОНФЕРЕНЦИЯ

Завтра у комсомолии го 
рода особый день. Во Д в о р 
це культуры  м еталлургов 
открывается X X V I го р о д 
ская отчетно-вы борная кон
ференция. Д елегаты  п р е д 
приятий и организаций, сов
хозов и строек, вся го р о д 
ская комсомольская орга
низация б у ду т  рапортовать 
Коммунистической партии, 
Родине о том, что свой 
ударный тр уд , м астерство и 
поиск юноши и девушки 
отдаю т высокой ц ели  —  
строительству коммунизма.

На прош едш их недавно 
отчетно -  выборных собра
ниях комсомольцы  д о к ла 
дывали об успешном вы пол
нении планов и обяза
тельств третьего, реш аю щ е
го года пятилетки, об ак
тивном участии в воспита
нии м олодеж и, ф орм ирова
нии коммунистического м и
ровоззрения. Завтра об зтом 
б у д у т  говорить делегаты  
конф еренции, а их —  более 
шестисот. Н ет такого п р е д 
приятия у нас, где  бы ком
сомольцы не шли в первой 
ш еренге соревную щ ихся за 
повышение эффективности 
производства, качества п р о 
д ук ц и и ,'"з а  успеш ное пре
творение в жизнь решений 
X X IV  съезда К П С С . О ни  р я 
до м  с коммунистами, рав
няю тся на коммунистов.

Десятки замечательных 
м олоды х труж еников награ
ждены  уже нагрудны м и зна
ками «Уда р н и к  1973 го да», 
«П о б е д и те ль  социалистиче
ского соревнования 1973 
го да ». В их числе Ю рий 
Кондраш ов, Виктор Бессо
нов, Ю рий Таланов, Евгений 
П опуловский и др уги е . Ра
бочие разных проф ессий, с 
разных предприятий, их 
роднит одно —  стрем ление 
сделать свой тр уд  не меха
ническим, а творческим, 
иметь право сказать, что в 
создание м атериально-тех
нической базы коммунизма 
они влож или свою энер
гию, волю , знания.

Городская отчетно -  вы
борная комсомольская кон
ф еренция совпала нынче с 
окончанием третьего, р е 
шающего года пятилетки и 
подготовкой к 50-летию  со 
д н я  присвоения ком сом олу 
имени Владимира Ильича 
Ленина.

В прош лом  го ду  в социа
листическом соревновании 
комсомольских организаций 
области первоуральская 
комсомолия завоевала пер
вое место и переходящ ее 
Красное знамя Ц К  В Л К С М . 
Третий го д пятилетки пока
зал, что абсолю тное б о ль 
шинство юношей и девуш ек 
до сти гло  ещ е б о ле е  высо
ких трудовы х показателей. 
В партийные организации 
нынче приш ло достойное 
пополнение из комсомола. 
И  коммунисты выражают 
уверенность, что завтра д е 
легаты конф еренции не то 
лько по дв е дут итог сделан
ном у, ие только вскрою т 
недостатки, просчеты в ра
боте, но наметят пути  д о 
стижения б олее высоких 
вершин, чтобы переходящ ее 
знамя Ц К  В Л К С М  удерж ать, 
50-летие со д н я  присвоения 
ком сом олу имени Ленина 
отметить новым взлетом 
трудов ого  энтузиазма.

ПЯТИЛЕТКЕ-УДАРНЫЙ ТРУД,
МАСТЕРСТВО И ПОИСК МОЛОДЫХ

Э Н Е Р Г И Я  

Ю Н О С Т И
Токарь - операцио н н и к 

Светлана Сафонова считает
ся в механосборочном цехе 
завода горного оборудова
ния хорошим специалистом 
по обработке корпусов тран
спортерных • роликов, одной 
из. лучшей но профессии 
среди молодых рабочих.

Ее знают и как актив
ную общественницу. Секре
тарь комсомольской органи
зации общественную рабо
ту совмещает с учебой в 
техникуме.

Здесь же, над обработкой 
транспортерных роликов, 
трудится Валентина Чулко- 
ра. На доске показателей 
против фамилии молодого 
токаря по итогам октября 
стояло 131. На 31 процент 
Валентина перекрыла нор
му! В ноябре нормы были 
ужесточены, но она снова 
добилась успеха.

Комсомольцы и молодежь 
второго отделения механо
сборочного. цеха вносят бо
льшой вклад в выполнение 
планов и обязательств тре
тьего года пятилетки, уча
ствуют в смотре использо
вания резервов производ
ства.

Н. ЗИ Н О ВЬЕВ, 
старший мастер меха
носборочного цеха за
вода горного о б о р у д о -

Т ехни ка всегда привлекает вним ание молодых 
лю дей, особенно ю нош ей. Н едаром в небольшом 
коллективе авторемонтного завода трудится мно
го молодежи на всех у  летках. Не исклю чение 
н агрегатн ы й . Мастер И ван А лександрович Бер- 

.сенев руководит коллективом в 32 человека. А 
молодых рабочих — более двадцати. Это слеса
ри В ладим ир Е рш ов. Сергей К асьянов. Федор 
Тнрануха и другие. Они перевы полняю т нормы, 
и щ ут резервы  производства, вносят рационали
заторские предлож ения, внедрение которых не 
только повы ш ает производительность, но и улуч
ш ает условия труда.

И ван А лександрович очень тепло отзы вается 
о своих молодых товарищ ах по труду,-особенно 
комсомольцах. Третий год п я т и л е т к и ‘они завер 
ш аю т успеш но. А грегатный участок выполнил 
ноябрьский план на 105,2 процента. В этом не
м алая засл уга  молодых рабочих.

НА СНИМ КЕ: мастер И А. БЕРСЕН ЕВ  (в цен
тре) беседует с молодыми слесарям и перед на
чалом смены.

Фото В. Зотова.

СОРЕВНОВАНИЕ —  ЖИВОЕ ТВОРЧЕСТВО, ШКОЛА ВОСПИТАНИЯ МАСС

НА Л И Ц ЕВО Й  С ЧЕТ
С Т А Л О С Ь  м еньш е ме- 
сяца до  окончательно

го подведения итогов со
циалистического  соревнова
ния в тр етьем , реш аю щ ем  
го ду  пятилетки . П ериод нат 
пряж енны й и ответственны й 
для рабочих коллективов, 
которы е б орю тся  за дости
ж ение вы соких п оказателей , 
намеченны х в о б я зательст
вах.

В- сер един е ноября за 
«кр углы м  столом » редакции 
городской  газеты  собира
лись передовики и специа
листы  м ногих предприятий 
города. Вели р азговор  о 
том , что нуж но сд елать  для 
безусло вн о го  выполнения 
нам еток, как улучш и ть  о р га
низацию  тр уд о во го  сопер
ничества.

П риходил в редакц ию  и 
бри гадир  тр уб о электр о гва р - 
щ иков ф или ала Н овотруб
ного завода Анатолий Ва
сильевич Голубев ,

—  За  д есять  м есяц ев , —- 
сказал  он, —  б р и гада  вы да
ла 657,6 ты сячи м етров тр уб  
сверх плана и внесла 1800 
рублей  на свой лицевой 
счет.

Тогда лицевой счет боига- 
ды  Голубеве» 4 ы д одним из

сам ы х весо м ы х в ф илиале 
Н овотрубного  завода . А  не 
сколько  он пополнился?

—  В н о яб р е  тр убосвар- 
щ ики пополнили его  более 
чем на 200  рублей , —  со
общ ила начальник бю ро ор
ганизации тр уд а  тр уб о элек- 
тр осварочн ого  цеха Т. .П. 
Чикиноаа. —  А сверхплано
вый м е тр аж  тр уб  возрос до 
711 ты сяч .

К оллектив  15 ноября спра
вился с годовы м и нормами.

Его  успехи  —  в слаж ен 
ности и боевитости . Все пя
теро  —  Го луб ев , его  под
ручные Борис Ш ахм аев и 
А л ексан д р  П етров, сварщ ик 
ленты  С ер гей  Л ю ляев , прав
щик Виталий Вы легж анин —  
классны е специалисты . Не 
раз признавали лучш ими по 
проф ессии  ком сом ольцев 
П етрова , Вы легж анина, Лю- 
ляева .

Х орош ую  помощ ь им о ка
зы вает соревнование за на
иболее полновесны й лице
вой счет. Л ицевы е счета 
н аглядно  о то аж аю т усилия 
рабочих. С р а з у  видно, кто 
идет вп ереди , кто отстал .

У тр уб осварш иков  отлич
ные качественны е показате
ли. По сравнению  с соответ

ствую щ и м  пери одом  прош 
лого го да  брак сниж ен на 
20 процентов.

Так, взвеш ивая свои силы , 
используя р езервы  техники, 
п ередовики  подводят итоги 
у хо д ящ е го  года. Сейчас 
тр уб осварщ и ки  начинают 
прикиды вать ориентиры  на 
будущ ий год .

А . Я М Щ И К О В .

Ш К О Л А  
НОВАТОРОВ

В ц ех ах  Новотрубного 
завода создаю тся пжольг 
молодых рационализаТоров. 
Активно начали работать 
они в первом, седьмом, де
вятом  и других цехах, Опы
тные рационализаторы  — 
мастера, инж енерно - тех
нические работники, от
ветственные исполнители 
бюро рационализации — 
рассказы ваю т об «узких» 
местах производства, о п р а 
вил ьном оформлен и и и ред- 
лож ений, правах и обязан
ностях рационализатора. 1> 
девятом  цехе, наира мёр, 
старш ий м астер автом атики 
Г. П:' Василенко организо
вал две творческие группы, 
подсказал  направления по
иска резервов: реконструк
ция поточных линий отдел
ки и усоверш енствования 
стан ов  ХПТ.

Число молодых . рациона - 
лизатопов в цехе № 7. где 
ш колой руководит В. Е .1 
Ш ерман, увеличилось на 32 
человека. Они уж е усовер
ш енствовали  ряд узлов ста
нов Х П ТР. Например. А. Ем- 
лин и зм ен и л  конструкцию  
выходного стола, а ТТ. Кигзи- 
ров п редлож и л перенести 
пульт уп равления.

Опыт новотрубников за 
служ и вает рас простра нени я 
иа д руги х  предприятиях 
города.

Урожай — зимою
Работа в тепличном 

ком бин ате  считалась ра
нее привилегией ж енщ ин. 
Но в п о следнее врем я в 
со вхо зе  «П ер во ур аль
ский» убедились , • что и 
зд есь  нам етился перелом  
—  пош ли в ком бинат хо
зяйства м уж чины .

П ер е д  началом посев
ных р аб о т, в начале про
шлой зи м ы , п р и ц е л  в 
коллектив  и двадцати- 
д в /хле тн и й  А натолий Бо
тов. Д о  это го  тр удился 
он в « хо зяй ств е  парнико
водом , Д овер или  Анато
лию теплицу площ адью  
т. 550 квадратны х м е т .

ров. В течение года вы
ращ ивал о гур цы . С обрал 
^отличный урож ай, кото
ром у позавидовали и 
опы тны е работницы , —  
33 ки л о гр ам м а снял с 
каж д о го  квадратного  м е
тра. Д а ж е  в ноябре по
лучил ур о ж ай  со второго 
оборота. Значительная 
часть площ ади его  теп
лицы сейчас занята лу
ком . То лько  в минувш ем 
м есяц е  сдал  Анатолий 
2200  килогр ам м ов .

Г. ЕВТЕХО ВА, 
бухга лте р  тепличного 

комбината совхоза 
«П ерв оур альский».

и ш т я к я е я ж ш я а н м и м в а а а н ж я я а м а ш м в м е м к н и

ПЛАН ТРЕТЬЕГО, 
РЕШАЮЩЕГО — 

ВЫПОЛНЕН
В О Р К У Т А  Выполнением 

годового п лан а добычи 
коксую щ егося угля  встре
тил  Д ен ь К онституции 
СССР коллектив ш ахты  
«Хальмер-Ю » ком бината 
«Воркутауголь». Это .уже 
второе в «Заполярной ко
чет, •*.'<?» предприятие, до
срочно заверш и вш ее про
изводственную  програм му 
третьего, реш аю щ его года 
пяти летки .

Ш ЕВ ЧЕН К О  (К азахская  
ССР). У зенские буровики 
рапортовали  о вы полнении 
производственного задани я 
третьего года пяти летки . 
Д ополнительно к  плану 
пройдено уж е п ять  ты сяч 
метров горны х пород. Н еф
тян и кам и  У зени сдано в 
эксплуатацию  172 скваж и
ны.

Д ЗЕ РЖ И Н С К  (Горькрв-
гк ая  область). К оллектив 
Ч ернореленского химиче
ского комбината имени
К алин ин а вы полнил годо
вой п лан  по производству 
товаров бытовой химии.

ПРИНИМАЮТСЯ 
ВСТРЕЧНЫЕ ПЛАНЫ
СВЕРДЛОВСК. Коллек

тив научно-производствен
ного объеди нений « У рал- 
in  дромагн», даю щ ий народ
ному хозяйству  самы е
крупн ы е осевые и центро
беж ные яасосьг, п ринял
встречны й план на 1974
год. У ральцы  рассчитали, 
что смогут вы пустить про
дук ц и я  на 1,5 миллиона 
рублей больш е, чем зап ла
нировано.

Б И Р ф Ш Д Ж А Н . Н а квар
тал раньш е, чем планиро
валось. реш и л  освоить вы
пуск агрегатов новых ма
рок коллектив завода сл- 
л о в ы х тра не форм аторо в. 
Это один и з пунктов встреч
ного '  п л ан а  на 1974 год, 
принятого энергетикам и. 
На к аж д ы й  рубль, влож ен
ный в производство, пре
дусм отрено изготовить про
дукции более чем на три 
рубля.

Ж ИТОМ ИР В стречный
план  на 1974 год приняли  
коллекти вы  гравитнопере- 
рабаты ва ю ших п редприя
тий треста  «Ж итомиряб- 
рудпром», поставляю щ ие 

'облицовочны й кам ень и 
щ ебень на новостройки 
страны . На всех карьерах, 
заводах п риводятся в дей
ствие резервы  для  увели
чения вы пуска строитель
ны х материалов

(ТАСС).

К СВЕДЕНИЮ ДЕЛЕГАТОВ 
ГОРОДСКОЙ 

КОМСОМОЛЬСКОЙ 
КОНФЕРЕНЦИИ 

XXVI городская отчетно- 
выборная комсомольская 
конференция начинает свою 
работу с 10 часов утро 
8 декабря во Дворце куль
туры НогзтруЗного зяте*?». 

Регистрация делегатов 
проводится с 9 часов утра.



1  И Д Е Т  С М О Т Р  И С П О Л Ь З О В А Н И Я  
Р Е З Е Р В О В  П Р О И З В О Д С Т В А

ЭКЗАМЕН НА ЗРЕЛОСТЬ
На Северском камнещебеночном заводе 

смотр использования резервов производ
ства начали в апреле. Заводскую комис
сию возглавил главный инженер Ю. П. 
Шульмин. В основных цехах тоже были 
созданы комиссии ’ под руководством их 
начальников. Трудящимся раздали ан
кеты.

Каков же результат? Ведь идет уже 
последний месяц года, и можно прдво- 
дить итоги.

Об этом и шел разговор на очередном 
заседании городской смотровой комиссии. 
На первый взгляд, у камнеще’бенщиков 
дела обстоят неплохо. В смотре приняло 
участие 144 человека, поступило 173 
предложения. Причем много ценных.

Так, рабочий дробильно-сортировочного 
цеха В. Г. Мифтахов посоветовал заме
нить металлическую футеровку течек и 
бункеров каменным литьем. Расход стали 
снизится на 4,8 тонны в год. В деньгах 
экономия —  1600 рублей. Начальник 
цеха П. Г. Черемухин предлагает устано
вить кран-балку в ремонтно-механиче

ских мастерских, чтобы быстрее загру'г 
жать и эффективнее использовать ме
таллорежущие станки.

Поступили перспективные предложе
ния от целых коллективов. Работники 
горного цеха просят заменить буровые 
станки <$Урал-64» на более производи
тельные — «2СБШ-200Н». Это поможет 
высвободить четырех бурильщиков, резко 
сократится расход твердых сплавов, а 
трудоемкую работу —  ручную зарядку 
скважин — легко механизировать.

Заслуживает внимания и предложение 
коллектива дробильно - сортировочного 
цеха —  дополнительно установить гро
хот «СМ-653Б» для просева щебня 

' фракции 10— 20 миллиметров. Экономи
ческий эффект —  17 тысяч рублей.

На предприятии подсчитали: использо
вание принятых предложений дает воз
можность увеличить годовую производи
тельность на пять процентов. Иными 
словами, дополнительно выпустить 20 
тысяч кубометров щебня, сэкономить до 
500 тысяч киловатт-часов электроэнер

гии, около 30 тонн металла и столько же 
условного топлива. Общий эффект — 80 
тысяч рублей.

Но... Яак только на бумаге. В действи
тельности же осуществить замыслы ра
бочих (они подали 155 предложений, а 
инженерно-технические работники и слу
жащие всего 18) руководители завода не 
спешат. Ведь за весь год внедрено всего 
девять предложений! Спрашивается, ско
лько ate потребуется времени, чтобы пу
стить в дело остальные?

И это не случайно. Заводская комис
сия собиралась раз в квартал. Следова
тельно, она занималась рассмотрением 
творческих задумок и их реализацией 
всего... два раза.

В стороне от творческого поиска стоят 
инженеры и техники, они не имеют лич
ных планов учаетия в техническом про
грессе. j

А наглядная агитация? Красуется два 
лозунга: о том,, что начался смотр и что 
он продолжается...

Картина получается . такая: рабочие
вскрывают резервы, заполняют анкеты, а 
они оседают в столах у руководителей. 
Поэтому работа заводской смотровой ко
миссии признана неудовлетворительной.

В этом отношении чуть-чуть лучше по
ложение на молокозаводе. Главный инже

нер А. А. Соколова доложила, что тру
женики предприятия подали 81 предло
жение, из них 76. принято и 37 уже да
ют отдачу.

И все же хвалиться особенно нельзя. 
Асе Алексеевне задали вопросы:

—  Имеют ли рабочие лицевые счета
экономии?

— Инженерно - технические работни
ки —  личные творческие планы?

Последовали ответы: «нет» и «нет»...
И наглядная агитация не блещет —  в 

цехах не увидишь лозунгов и плакатов, 
которые бы призывали трудящихся ак
тивно участвовать в поиске резервов.

—  Как же так? —  говорит член го
родской смотровой комиссии, начальник 
отдела НОТ и УП Новотрубного завода
В. Н. Дуев. *— Разговор о наглядности 
шел много месяцев назад!

Время не ждет. Коллективы предприя
тий принимают напряженные обязатель
ства на четвертый год пятилетки. Гото
вятся они на Северском камнещебеноч
ном и молочном заводах. В оставшееся 
время требуется принять все меры по 
внедрению предложений, создать проч
ный фундамент для успешной работы с 
первых дней нового года —  года высо
ких темпов роста производительности 
труда. " .

Н а в с т р е ч у  X X V I  г о р о д с к о й  к о м с о м о л ь с к о й  конференции
-  ..          С..  -  ;  — —   ----------------------------- —  — —  ~ *        , *  — -     — —

ГОРДОСТЬ ЗАВОДА,  
ЕГО БУДУЩЕЕ

Рабочий-студент — явление неоедное среди нашей  
молодежи. Ленинсиому завету «Учиться!» твердо следу
ют юноши и девушки нашего города. Вот комсомолец 
Владимир НАГОРНОВ. В первом цехе Новотрубного за
вода работает он электриком. К обязанностям относится  
добросовестно. Недаром его фотография — на завод
ской Доске почета. Когда же наступает вечер. Влади
мир Нагорное входит в аудиторию филиала политехни
ческого института, где изучает теорию трубопрокатного  
производства. Пройдет совсем немного времени, и злей- 
трик станет инженером.

Фото А. КАДОЧИГОВА.

П А РО Л Ь ОБГОНЯЮ Щ ИХ ВРЕМ Я
Во Дворце кулыуры металлургов молодые строители 

города провели вечер. Он был организован, комитетом 
ВЛКСМ для передовиков производства и комсомольско- 
молодежных бригад треста Уралтяжтрубстрой и субпод
рядных организаций. Пропуском был пароль: «Ударным 
трудом обгоняем время. Работаем в счет 1974 года».

Лучших молодых строителей комитет комсомола на
градил почетными грамотами. 17 юношам и девушкам 
вручены за успехи в социалистическом соревновании 
знаки «Ударник-73». Среди них плотник Дмитрий Гряз
ных, маляр Людмила Жданова, штукатур Людмила Ма
леева. Фамилии победителей соревнований занесены в 
Книгу комсомольской славы треста.

Вечер закончился спектаклем народного театра 
Дворца.

В. КУСТОВ, 
секретарь комитета ВЛКСМ 

треста Уралтяжтрубстрой.

П о д  л у ч о м  «КП»

С В Е Т И Т Ь  В С Е Г Д А ,  
С В Е Т И Т Ь  В Е З Д Е
О  А ПОСЛЕДНИЕ два го- 

да «прожектористы» 
Новотрубного завода про
вели более 1250 рейдов. 
Гасскажу о том, как мы ра
ботаем. На квартал состав
ляем план и каждый второй 
четверг месяца на заседа
нии штаба обсуждаем орга
низацию, проведение рей
дов, анализируем результа
ты предыдущих. И обяза
тельно на такие заседания 
приглашаем по два началь
ника цеховых отрядов «КП» 
отчитываться о проделан
ной работе. Подсказываем, 
куда направить усилия ак
тивистов. Словом, у за
водского, «Комсомольского 
прожек/ора» хорошая связь 
с цеховыми «прожектори
стами».

Большое значение нашей 
работе придает комитет

ВЛКСМ. Он не только за
слушивает отчеты, но и 
организует' учебу «прожек
тористов». У нас налаягена 
связь с группой народного 
контроля. Ее председатель
A. С. Щелкунов охотно по
могает организовывать сов
местные рейды.

Что мы сделали нынче? 
101 рейд посвящался про
верке использования метал
ла, 136 —  контролю за за
грузкой оборудования и уче
ту рабочего времени, 115 
—  расходу топлива и 
энергоресуреов. По всем 
критическим сигналам при
нимаются меры. Рейды ста
ли нашим вкладом в прово
димый на заводе общест
венный смотр по повыше
нию эффективности произ
водства. Особенно хочется 
отметить цехи, где «Ком
сомольским прожектором» 
руководили В. Кукушкин, 
Н. Селин, коммунисты
B. Чилчай, С. Портнов,

Кроме рейдов, «прожек
тористы» уделяли внима
ние соблюдению правил тех
ники безопасности, Техноло
гии производства, условиям 
быта в общежитиях. По ма
териалам, подготовленным 
после дежурств в проход
ной завода на нарушителей 
трудовой дисциплины, при
казом директора наложены 
взыскания.

«Прожектористы» с на
родными контролерами за
нимались выяснением при
чин сверхнормативных про
стоев железнодорожных ва
гонов. Но нашим материалам 
дважды проводились засе
дания заводской группы на
родного контроля.

В том, что огонек «КП» 
у нас не гаснет, большая 
заслуга членов штаба ком
муниста Н. Роднина, комсо
мольцев А. Скрипина, 
В. Плахоткина, Н. Пипчука.

Но мало мы заботились

о гласности результатов 
рейдов. По некоторым из 
рейдов «прожектористы» 
не оформляли стендов. На
пример, в пятом цехе в те
чение всего года В. Иванов, 
ответственный за деятель
ность «КП», обещал уста
новить специальную доску, 
но ей так и не суждено бы
ло появиться на свет.

Были у нас случаи, ког
да рейды не доводились до 
конца. В третьем и девятом 
цехах активисты «КП» вы
являют серьезные недостат
ки, но никаких мер к их 
устранению не принимают.

Об итогах работы «Ком
сомольского прожектора», 
его удачах и просчетах шла 
речь на отчетно-выборной 
комсомольской конференции 
завода. Избран новый со
став штаба. Думается, он 
учтет недостатки и ока
жет большую помощь
коллективу завода в успеш
ном выполнении пятилетки.

Н. ШЕВЧЕНКО,
зам. начальника цеха
№  14 Новотрубного

- завода,

Л Р  РИ годе назад во вто- 
ром цехе динасового 

завода появился уволенный 
в запас моряк. Невысокого 
роста, бравый иа вид.

Начальник участка Ми
хаил Николаевич Михалев 
отметил про себя:

—  Такие крепко цепля
ются за дело, если оно при
дется по душе. —  Какую же 
работу ему предложить?

Много молодежи трудит
ся в цехах. Ее приток уси
лился в последние годы: 
привлекает то, что произ
водство динаса все прочнее 
встает на рельсы механиза
ции и автоматизации.

Дело не только в том, что 
технический прогресс улуч
шает условия труда, осво
бождает рабочих от тяже
лых физических усилий. Со
временная молодежь, осо
бенно ребята, отслужившие 
в армии, где сталкивались с 
техникой, хотят после служ
бы работать соответствен
но знаниям и способностям.

—  Пойдешь учеником 
прессовщика на пресс 
ЧКФ-200? —  спросил Миха
лев бывшего моряка Викто
ра Половникова. —  К тому 
же учитель у тебя будет 
знатный... Кавалер ордена 
Ленина Иван Дмитриевич 
Жидков. Слыхал?

В точку попал начальник 
участка. Виктор с интере
сом стал осваивать сложную 
технику. Понравился кадро
вому рабочему.

Иван Дмитриевич старал
ся передать все ценные кру
пицы своего опыта, накоп
ленного За с годы работы. 
Прививал ему любовь к де
лу, которое могло стать 
главным в его жизни.

Фамилия Жидкова часто 
упоминается на страницах 
городской газеты. Дело в 
том, что он и прессовщик 
первого цеха Владимир Ва
сильевич Люцко нынче за
ключили договор на социа
листическое соревнование. 
Оба с первых дней третье
го, решающего года пяти
летки своим ударным тру
дом заявили о высоких про
изводственных показателях. 
Оба одними из первых на 
заводе выполнили годовые 
планы.

Производство динаса сло
жное, трудоемкое, Особен

но на коксовом участке, где 
формуются ответственные 
марки СД, ЭД, ПМ, БНИ. 
Успех приходит, как прави
ло, к тем, кто отличается не 
только работоспособностью, 
но и умением эксплуатиро
вать прессы: выявлять свое
временно дефекты, устра
нять их, быстро настраивать 
механизмы.

Виктор Половников в со
вершенстве постиг такие се
креты еще в первый год 
работы. Нынешний год он 
начал уже как достойный 
партнер своему первому 
учителю.

Кстати, у Виктора сейчас 
свой соперник, Николай 
Чиглинцев, из первого цеха.

Соревнование помогло 
обоим прессовщикам. В те
чение года они интересова
лись показателями друг 
друга, нередко встречались 
и обменивались опытом.

Виктор Половников среди 
молодых рабочих нынче ча
сто добивался классных 
мест в трудовом соперни
честве. Первый на заводе 
получил знак «Победитель 
социалистического соревно
вания 1973 года». Согласно 
выполнению условий сорев
нования, ему предоставили 
благоустроенную квартиру.

Есть у молодого рабоче
го хорошая черта — не за
мыкаться в себе, быть в 
курсе всех дел коллектива. 
Учится в вечерней школе, 
был участником областного 
слета передовиков произ
водства, общественник. Ком
мунисты завода приняли его 
в свои ряды.

Сейчас, когда подходит к 
концу третий год пятилетки, 
Виктор и Николай Чиглин
цев уже думают о том, ка
кие резервы они введут в 
действие в будущем году. 
Условились, что снова заклю
чат договор на соревнова
ние, будут помогать друг 
ДРУГУ добиваться наивысшей 
производительности труда.

Вот такие рабочие, как 
Виктор, и приходят на сме
ну нашим ветеранам. Они 
—  гордость нашего завода, 
его будущее.

А. КОБЯКОй,
старший инженер отде
ла труда и зарплат» 
динасового завода.
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Ш ОБЗОР 
ПИСЕМ ТРИБУНА ТРУДЯЩИХСЯ

В ноябре редакцион
ная почта составила бо
лее трехсот пнсем. Из 
каждых четырех три 
опубликованы на страни
цах газеты. Всего за но
ябрь напечатано 233 пи
сьма. Остальные были 
посланы для расследова
ния и принятия мер ру
ководителям организа
ций и учреждений.

Основные темы, по ко
торым выступали рабко
ры в ноябре, —  это во
просы дальнейшего раз
вития и улучшения орга
низации социалистиче
ского соревнования, 
смотр использования ре
зервов производства, от
четы и выборы в парт
организациях, рейдовые 
материалы по выполне
нию трудовыми коллек
тивами своих социали
стических обязательств. 
Под девизом «Социа
листическое соревнова
ние — залог досрочного 
выполнения плана треть
его года пятилетки» 15 
ноября вышел номер га
зеты, целиком состоя
щий из рабкоровских 
материалов. Авторами их 
стали начальник первого 
цеха завода ЖБИиК
В. Миллер, инженеры от
дела организации труда 
динасового завода А. Бо
рзов и А. Кобяков, сек
ретарь партбюро девя
того цеха Новотрубного 
завода И. Серегин, элек
тросварщик труб этого 
же предприятия А. Голу

бев и многие другие.
В ноябре обществен

ность отмечала 5В-летие 
Первого Всесоюзного со
вещания рабочих кор
респондентов. 23 ноября 
в малом зале Дворца 
культуры Новотрубного 
завода состоялось го
родское собрание рабко
ров, редакторов и чле
нов редколлегий стенных 
газет с участием пред
ставителей партийных, 
профсоюзных и комсо
мольских организаций, 
посвященное этой дате. 
На следующий день вы
шел номер газеты, соз
данный руками нештат
ных корреспондентбв.

Старейшие помощники 
газеты — И. С. Важе
нки, Д. Ф . Крупин, Р. М. 
Зубок, Б. Б. Гринберг, 
И. И. Кривицкий продол
жают активно сотрудни
чать в газете, выступая 
с материалами на акту
альные темы. Наряду с 
ними плодотворно тру
дятся Ю. Е. Ульянов, 
Г. С. Рысухин, А. Н. Бер
сенев, Н. А. Гайфулин, 
П. Г. Шевелев и многие 
другие активисты печати.

В последнее время 
включились в рабкоров
скую деятельность слу
шатели городской шко
лы рабкоров — брига
дир дежурных электри
ков пятого цеха Ново
трубного завода В. Н. 
Медведев, вальцовщик 
седьмого цеха этого же 
предприятия В. Ф . Мах

нев, конструктор завода 
технологического обору
дования А. А. Юрьева, 
работница ОТК хромпи
кового завода Г. И. Пи
льщиков». Их материалы 
также выделяются зло
бодневной тематикой.

Среди писем, пришед
ших в ноябре, много бы
ло жалоб от горожан по 
поводу перебоев в водо
снабжении некоторых 
кварталов города, нару
шения графиков движе
ния автобусов, невнима
ния работников телеате
лье к запросам клиен
тов.

В редакцию были при
глашены для разбора 
жалоб трудящихся руко
водители коммунальных 
служб предприятий. Ма
териал об этом был 
опубликован в газете 16 
ноября. Еще один мате
риал по прЬбпеме водо
снабжения напечатан 1 
декабря.

По жалобам на недо
статки автобусного дви
жения редакция готовит 
материал, который будет 
опубликован в одном из 
ближайших номеров.

В целом же количест
во жалоб на бытовое об
служивание населения 
становится в редакцион
ной почте меньше: надо 
полагать, что руководи
тели соответствующих 
коммунальных предприя
тий и сферы бытового 
обслуживания все реже 
дают повод для этого.

Врач  лечит  и сл ов ом
Недавно я  смотрела по 

зелевидеттию передачу 
«Снова о грубом слове». 
Она мне очень понравилась 
и  натолкнула на кы сль на
писать в редакцию писььр. 
Захотелось рассказать о 
двух врачах, с которыми 
пришлось столкнуться.

Я заболела, и мне вызва
ли на дом врача, который 
выдал больничный лист. 
Когда я  пришла чна прием 
в поликлинику Новотрубно
го завода, то врач Т. Н. Р у 
сакова вместо обычного «На 
что жалуетесь?» неожидан
ного спросила: «Как фами
лия врача, выдавшею боль
ничный лист?:

Я  растерялась. Ответить 
не смогла, так как по под
писи на листе трудно оп
ределить фамилию. Да и 
не слышала я, чтобы люди 
спрашивали у  вызванного 
на дом доктора, как его 
фамилия. Второй вопрос 
Русаковой поверг меня в 
изумление: «Почему не по
ставлена температура в 
больничном листе?» Откуда 
я  могу знать, указывают 
температуру в бюллетене 
или нет.

Через несколько . дней 
пришлось обратиться в сто
матологическую поликлини
ку. Лечила меня Людмила 
Владимировна Соболева, до-

ДВЕ НЕДЕЛИ СО СВЕЧОЙ
Мой дом стоит на улице вен. Вот тебе номер, позво- пальник отделения связи 

Советской. Сейчас в нашем нишь сама, вызовешь элек- № 14 В. И. Смирнова. Она 
микрорайоне идет большое трика». в тот день работала за дво-
строительство. По дороге Мне 67 лет, сльшу не- их: свои обязанности сов- 
щ ут одна за другой маши- важно. Как быть? Попроси- мешала с обязанностями 
яы: грузовые, с кранами. В ла. позвонить постороннего оператора. А время позво- 
прошлом году такой крап человека, да телефон был нить нашла. Так только на 
оборвал идущий к дому занят. Я направилась вот- четырнадцатый день.заго- 
электрический провод, но в деление, связи N* 14, обра- релись в моем доме ламгщч- 
тот день зять у меня из тилась с просьбой к one- ки. Спасибо вам, Валентина 
Свердловска приезжал, он ратору, оставила ей листе- Николаевна, 
и наладил мне освещение, чек с номером, она обеща- 
А нынче случилось то же ла позвонить после обеда.

Да видно обед у ne'e затя
нулся. Я еще ждала не
сколько дней, и опять по
шла в энергосбыт, но там 
мне опять показали на не-

р е д а к ц и о н н о й !

Ч
РЕКОНСТРУКЦИЯ —
МЕТОД
ЭФФЕКТИВНЫЙ

Девиз пятилетки — дать 
продукции больше, лучше
го качества, с меньшими За
тратами — находит от
клик у  специалистов, ак
тивистов НОТ, рационали
заторов авторемонтного за
вода.

Пример показала инициа
тивная группа, организо
ванная для разработки и 
осуществления мероприя
тий по реконструкции и мо
дернизации оборудования. В  
нее вошли инженер-техно
лог В. В. Водолазский, ма
стера А. II .  Черный и В. Р. 
Зимин, электросварщик
В. И. Воробьев, слесарь
А. Я. Михалев и другие, 
всего двенадцать человек. 
Руководит ею главный ин
женер Я  Л. Рувинский.

На. первом заседании 
творческий коллектив ре
шил идти таким путем: 
проводить последователь
ную реконструкцию на 
участках. И начинать с 
тех, где больше всего тре
буется инженерное вмеша
тельство. Разумеется, без 
остановки производства.

Выбор прежде всего пал 
на моторный участок. Здесь 
на двух постах перепрессо- 
вывались и обрабатывались 
втулки верхних головок 
шатуна двигателей авто
мобилей «ЗИЛ-120» и «ЗИЛ- 
130».

ШИРОКИМ ФРОНТОМ

брая, чуткая. Смотришь на 
нее, слушаешь, и вроде 
боль становится не такой 
острой. Потом- меня напра
вили к '‘Другому врачу в 
хирургический кабинет, не- 
сколко дней ходила в рент- 
генкабпнет. А  Соболева, 
встречая меня в коридоре, 
останавливается, спрашива
ет: «Как вы  себя чувствуе
те?» В  таких случаях я 
вспоминаю Русакову и ду
маю, как все-таки по-раз
ному относятся к людям 
медицинские работники.

Доброе, теплое слово 
Где, как не в медицине, не
обходимо оно?

С. КАЛЕМ О И .

Вручную  шла перепрес- 
совка. Вручную, с помощью 
развертки — обработка. 
Страдало качество. Неред
ко чистота обработки дета
лей не отвечала требовани
ям, что приводило к преж
девременному их износу. 
Поэтому решено было вне
дрить новую технологию 
ремонта на основе раскат
ки.

Инженер - технолог В. В. 
Водолазский и начальник 
отдела технического кон
троля Л. Т. Лесников по
бывали на родственном за
воде в Днепропетровске, 
где раскатка внедрена. При
везли наброски, эскизы. К  
делу подключился инже
нер, конструктор Ю. Л. Па
шин, и они вскоре предста
вили проект на изменение 
обработки втулок для ав
томобилей типа «ЗИЛ» и 
«ГАЗ».

Ролики для внедрения 
раскатки изготовил токарь 
Юрий Матвеевич Сидорин, 
И, надо отдать должное, 
приложил немало смекалки 
и старания. Раскатка пош
ла без проволочек. Умень
шилась доля ручного тру
да. Повысилось качество: 
поверхность получается бо
лее ровная.

Много внимания группа 
уделила реконструкции по
красочного участка. Здесь 
установлены опоры подкра
новых путей и кран-балка. 
Улучш ились условия тру
да: появились механизмы 
для вы тяж ки  газов.

Параллельно с техниче
скими мероприятиями реа
лизуются и организацион
ные. Так, внедрен бригад
ный метод ремонта двига
телей «ЗИЛ-130». -

Суть его: наряду с лич

ной ответственностью каж 
дого рабочего за выполне
ние правил технологии об
работки деталей и ремонта 
появилась еще бригадная 
ответственность. За любое 
отклонение от требований 
бригада отвечает матери
ально — отказывается от 
премии.

Начало нововведению по
ложили мастер моторного 
участка Владимир . Алек
сандрович Кукаркин и са
ма . бригада, руководимая 
Юрием Сергеевичем Голю- 
новым.

Кукаркин и Голюнов по
советовались с экономи
стом, членом творческой 
группы J I.  Г. Булатовой, 
получили поддержку у  ад
министрации и обществен
ных организаций. Затем бы
ло решено провести школу 
передового опыта. Обуче
нием занимались В. А. К у 
каркин и контрольный ма
стер А. Т. Гуньков.

Бригадный метод органи
зации ремонта поднял от
ветственность коллектива 
за качество. По истечении 
каждого месяца, подводя 
итоги работы, бригада са
ма определяет степень уча
стия каждого своего члена 
в общих результатах, и на 
основе оценки производит
ся оплата.

Таким образом, поиск на
иболее .эффективных путей 
и методов работы, осуще
ствляемый под контролем и  
при непосредственном уча
стии группы, принес ус
пех. Разрабатываются меро
приятия по реконструкции 
и модернизации оборудова
ния на других участках.

А. КОЛОВ, 
рабкор.

В будущем году исполнится тридцать лет с тех пор, 
как Н. И. Махонйна пришла работать в торговлю. Она 
директор магазина № 23 горпромторга. > дариик ком
мунистического труда, отличник советской торговли.

Коллектив, которым руководит Нина Ивановна, по
стоянно выполняет государственный план, не раз оыл 

' победителем социалистического соревнования.
Фото Д. Киреева.

Н. РАШКИНА,
домохозяйка.

Добрая слава «Кристалла»
Три года работает в поселке хромпико

вого завода быткомбмнат «Кристалл». На 
первом этаже его расположены^ парик
махерская, мужской и женский залы, 
пункт проката, цех по ремонту обуви. На 
втором —  швейное ателье. Жители посел
ка охотно пользуются его услугами, зака
зывают верхнюю одежду, легкое платье.

Ателье ежемесячно справляется с госу
дарственным планом. А передовики про
изводства ударники коммунистического 
труда И. Ф . Баранова, А. В. Пряничнико- 
ва, Т/ В. Хакимова выполняют нормы не 
230— 240 процентов. Изделия, сшитые ру
ками этих мастериц, всегда отличаются 
хорошим качеством. •

Много теплых слов можно сказать о 
закройщицах В. И. Беляевой, Е. В. 1ро- 
фименко, 3. К. Перминовой, А. В. Дми
триевой, В. П. Зазулё. Они внимательны к 
клиентам, помогают выбрать фасон.

Ателье за первое место в социалисти
ческом соревновании наградили почетной 
грамотой. Бригаде по пошиву верхней 
одежды присвоено звание коммунисти
ческого труда. Руководит коллективом 
комбината, в котором пятьдесят человек,, 
Валентина Петровна Галицких.

Е. ДЕЕВ,
слесарь Ж КО  хромпикового завода, 

слушатель городской школы 
рабкоров.

самое —  погас свет у ме
ня и соседей. Я .на не
сколько дней уезжала. Воз
вращаюсь —  свет у соседей 
горит, у меня нет. Я в энер
госбыт заявление написала, работающий телефон. Mo- 
д. работницы мне Говорят: жет быть, и еще ходила бы 
«У нас телефон неиспра- я туда-сюда, если бы не на-

В П Л Е Н У  У  Т А Р Ы
Дорогая редакция!
Мы обращаемся в надежде, что в газете нашу за-v

метку прочитают ответственные работники горпище
торга. В  нашем доме по улице Ленина, 116 находится ■ 
кафетерий «Уралочка». Пустые ящики складывают 
продавцы у  первого подъезда. А ящиков накопилось 
столько, что они стоят ца уровне окон первого этажа. 
Вечером их постоянно разбрасывают то ребятишки, то 
кое-кто подвыпивший. Обращались несколько раз к 
заведующей, она нам в ответ: «Не дают машины».
Так ничего и не меняется в течение долгих месяцев.

ЕРМ А КО В . ВИ Т К И Н Ы , ПОТАПОВ 
и другие.

м н н ш ш и ш ш н ш ш ш и м и ш ш ш и ш н ш ш н н ш н н ш н и и п

«Под знаменем Ленина» отвечают
В корреспонденции» «ГДЕ улучшение лугов и пастбищ зации производства. Глав- 

Ж Е ПЕРСПЕКТИВА!» (газета выделялось 20 тысяч руб- ный инженер Э. Э. Рут со- 
№  207 от 24 октября) гово- лей — кроме них освоено общает:
рилось, в частности, о том, дополнительно 40 тысяч «Организован ремонт ни
что руководители совхоза рублей. струменга и приепособле-
«Уткинскнй» плохо испопь- Завершается сооружение ний: вращающихся цент-
зуют банковский кредит на откормочной площадки на ров, воротков и перкодер- 
капитальиое строительство. 600 животных — реализует- жатепей. Руководителям ин

ея 31,1 тысячи рублей, от- струментального участка 
пущенных банком, предложено составлять

В. АБРОСИМОВ, ежемесячные графики ре
директор совхоза 

«Уткинский».
* * *

- г —  В корреспонденции «ИС 
— израсходована 41 тыся- ХОДЯ ИЗ РАСЧЕТОВ», олуб- при наличии припособления 
ча. Продолжается строи- линованной в городской га- и инструмента, 
тельство 12-квартирного до- зете 18 октября, слесарь Усилено руководство ин-
ма — 25 тысяч рублей ис- механосборочного цеха за- струментальным отделени- 
пользованы полностью, фи- вода горного оборудования ем, установлен еженедепь- 
нансировзчие стройки про- Л. Доронин высказал заме- ный контроль за выполне- 
должается, На коренное чания, касающиеся ©ргани- нием графиков его работы».

Редакция получила сле
дующий отрет:

«Совхозу отпущена в цен
трализованном порядке 81 
тысяча рублей. На приобре
тение оборудования запла
нировано 35 тысяч рублей

монта.
Изменен порядок выпол

нения заказов: детали пу
скаются в обработку только

-то на копейку...
Мы живем по улице Ме

таллистов в посеяне Билим
бай. На нашей улице ко
лонка бездействует. Обога
щались мы в поселковый 
совет, но Б. И. Парфенов от- 
назал в просьбе — нет 
средств, мол, на ремонт. 
Когда действовал труболи
тейный цех. нашим бедам 
помогали, а сейчас не к 
кому и обратиться; А дел-то 
там. как говорится, на ко
пейку — трубы сменить. 
Мы уже и новые припасли. 
Пытались сами справиться, 
да не смогли старые трубы  
извлечь.

МУСТАФИН. МАТАФО- 
НОВА, КАЗАНЦ ЕВА, МИ

ХАЙЛОВ и другие 
жители пос. Билимбай.
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© О Н И  Н А С  
О Б С Л У Ж И В А Ю Т

ОТПРАВЛЯЮТСЯ
В ПУТЬ 
ЭКИПАЖИ
ФОТОРЕПОРТАЖ

С ВЕТ желтых глаз авто
бусов рассеивает пред

утреннюю мглу, шумят мо
торы, в диспетчерской тес
но: водители получают пу
тевые листы. И вот уже ми
нует широкие ворота пер
вый, второй, третий авто
бус... Тянется вереница раз
ноцветных машин. Шесть ча
сов утра. На остановках 
распахиваются двери, и сра
зу оживают салоны. Так на
чинается новый день для 
коллектива колонны №  1 ав
топредприятия,..

Пересменка. Начальник 
колонны Владимир Егорович 
'Андреев сейчас самый за
нятой человек. Он должен 
обеспечить выход на линию 
всех машин, знать, кто стал 
на ремонт, кого надо под
менить. Но нашей просьбе 
—  представить лучший эки
паж — не отказывает. Идем 
в гараж, по дороге Влади
мир Егорович делится свои
ми заботами:

—  В парке у нас 95 ав
тобусов, около 170 водите
лей, 87 кондукторов. Мы 
обеспечиваем движение по 
десяти городским маршру
там, трем пригородным, 
трем междугородным. Стре
мимая работать Так, чтоб не 
было в наш адрес жалоб. 
Есть и трудности. Напри
мер, в гололед многие 
дороги не подсыпаны, до
брого хозяина, следящего 

. за состоянием дорог, нет.

Нам приходится работать в 
ночное время, а на многих 
остановках нет освещения. 
У нас же 50 автобусов сле
дуют по маршрутам без 
кондукторов. Естественно, 
не обходится без инциден
тов,,.

Светлобокий пустой авто
бус марки «ЛиАЗ-677» раз
ворачивается, и Нам виден 
номер — 3051-СВФ, За ру
лем шофер в аккуратном 
коричневом костюме, с бле
стящей эмблемой на груди 
— Иван Ефремович Будэ- 
лин. Он стоял сегодня' на 
ремонте. Сломались рессо
ры. А вот его сменщик 
Владимир Федорович Ста
ростин выйдет в рейс, ма
шина исправна.

Два года за рулем этого 
автобуса водители Будалин 
и Старостин. 150 тысяч ки
лометров ка счетчике. Этот 
«ЛиАЗ» был в числе пер
вых, полученных автопред
приятием. Благодаря хозяе
вам, машина находится в 
хорошем техническом со-

Н О В А Я  А Т С  В  С Т Р О Ю

ш  МИР НАШИХ УВЛЕЧЕНИЙ

стоянии. И отвечает доброй 
службой. Не раз И. Е. Бу
далин и В. Ф. Старостин 
побеждали в социалистиче
ском соревновании, их при
знавали лучшими водителя
ми. С уважением говорят 
они друг о друге и о своем 
кондукторе Марии Моисеев
не Улитииой. Сегодня их 
автобус будет курсировать 
по маршруту ,«Автостанция 
— Талица». Мы желаем им 
счастливого пути.

Поздно ночью возвраща
ются в парк автобусы, ус
тало покачивают " боками, 
отпыхиваются1 и замирают 
на' три-четыре часа, А ут
ром — снова в дооогу.
• Т. ВАЛЕК.

На снимках: В. Ф  Старо
стин и И. Е. Будалин (ввер
ху); идут на смену кондук
тора М. И, Кожевникова, 
М. М. Упитина, И. Ф. Федо
това, Н. И. Дралова (слева 
направо).

Фото В, Зотова.

’ Сегодня вступает в строй 
'новая автоматическая теле
фонная станция в поселке 
Новоуткинск. Если АТС ста
рого типа была на 80 но
меров, то новая в три раза 
больше. Во внутренней ну
мерации АТС остаются по- 
старому две последние циф
ры и перед нпми добавля
ется цифра 3. Например, в 
отделении Шацриха «Уткин- 
гкого» совхоза старый номер 
был 73, а новый 3-73. Або
ненты г. Первоуральска и 
Килнмбая будут звонить, 
как и раньше, набирая эти 
же индексы 29-83 и 83 со
ответственно.

Значительно изменяется 
связь с заводскими АТС.

Если раньше на заводе 
«Искра» и в Коуровском' 
леспромхозе отвечали теле
фонистки, то теперь связь 
будет полностью автомати
ческой, то есть, услышав 
гудок заводской АТС, нуж
но абоненту самому на
брать трехзначный номер.

Иа новой АТС будут сле
дующие индексы: выход на 
Первоуральск — 91, на Би- 
лпмбай — 95, на завод
«Искра» — 94, на АТС лес
промхоза — 97.

С пуском новой АТС зна
чительно улучшится связь 
как в Новоуткинске, так п 
в других поселках, вклю
ченных в эту АТС. Будут, 
в первую очередь, тёлефо-*

визированы больничный го
родок и другие объекты 
соцкультбыта, увеличено 
число соединительных ли
ний с другими АТС.

И 1974 году будет проло
жен подземный кабель до 
г. Первоуральска

Г. У Ж К ГО В . 
станционный инженер 

городской АТС.

ЛЮБОВЬ М, ПЕСНЯ
Как вы отдыхаете? На этот вопрос корреспондент попросил ответить одного у ч а 

стников художественной самодеятельности Дворца культуры - Ь  с аяпяиад 
руководителя проектной группы треста Уралтяжтрубстрой . Д - Р  
Белобородова. Вот что он рассказал:

—- Еще студентом Крас- не, и они регулярно, 7ри
раза  в неделю, приходят во

слро-

студентом Крас- 
нода рското полнтехническо- 
ю  института я  увлекался  
художественной самодея
тельностью. Очень любил 
петь в институтском хоре. 
Приехав сюда на работу, 
увлечение забросил. Но ват 
однаж ды  вечером решил 
все-таки пойти во Дворец 
ша занятие ансамбля «У ра
льская  рябинушка».

Возле двери комнаты оро
бел. Руководитель Эдуард 
Георгиевич Захаров, уви
дев меня, выш ел в кори
дор.

- Вы не к нам" 
сил.

Я ответил утвердительно. 
Мне понравилось на пер

вой репетиции, понравился 
очень друж ны й .коллектив, 
руководитель, который вел 
занятие живо, интересно. 
Так я стал участником ан
самбля «Уральская ряби
нушка». II хоть занимаюсь 
я в нем всего только ме
сяц. но уж е не чувствую с е 
бя новичком. Вскоре вместе 
со мной пришла в коллек
тив и нж енер  нашего треста 
Нина Александровна Мас
ленникова. .

Всего' в ансамбле 56 че
ловек. Это люди разных 
профессий. со средним, 
среднетехническим ' и выс
ш им образованием. Всех их 
объединяет любовь к пес

Дворец.
Мы занимаемся поста

новкой голоса, работаем над 
дыханием, дикцией, разби
раем тексты песен. Их у 
пас в репертуаре около 
тридцати — в основном на
родные и песни советских 
композиторов. К аждый кон
церт для  нас — праздник, 
к которому мы тщательно 
готовимся, репетируя по 
пять-ш есть раз в неделю.

Мне запомнилось первое 
мое выступление в составе 
хора в, октябрьский празд
ник. Со сцены звучали «Ве
личественная  Уралу» Вла
димира Горячих, «Ой, ту 
маны мои» Владимира За
харова, ш уточная  народная 
«Беселая беседа», частуш
ки, припевки. Зал  прини
мал нас очень тепло.

го аавода Владимир и Н а
деж да Батюковы, койдигер 
хлебозавода и дежурный 
электрик 17-го цеха . Ново
трубного завода Елена и 
Юрий Булатовы, ш лифов
щ ик пятого цеха Новотруо- 
ного завода и продавец 
горпромторга Анатолий и 
Валентина Манько. На 
свадьбу обычно приходит 
весь ансамбль.

В этом году «у нас» ро
дилось п ять  малышей. Ан
дрею Б ы зову  (ои родился 
самый крупны й — 4 кг 
200 граммов) сейчас 5 ме
сяцев. Голосистый п арни ш 
ка. Его родители Нонна и 
Николай так  же, как  и 
другие, регулярно ходят на 
зан яти я  и по мере возмож
ности участвуют в в ы езд
ных концертах.

У нас есть свои тради
ция. Поздравляем с днемЛ НйЕ U4C.ni» icuau. • —гг

Если вы  спросите Геяна- рож дения именинников, е
...    A-.',n-Ttr Г» 1/ЛПП ОПТ<5\дня и Любовь Блиновых, ка 

кую роль сыграл в их ж и з 
ни ансамбль, то они, улы 
баясь, ответят) что .«Ураль
ская ' рябинушка» счастливо 
соединила их в одну се
мью. Сейчас у Блиновых 
растет 'дочь, но они не рас
стаются с '  самодеятельно
стью В ансамбле познакТъ 
мялись супруги работница 
завода технологического 
оборудования и электтшк 
девятого цеха Новотрубно-

давяо ездили с концертом 
в посёлок Шабры и  там 
после выступления поздра
вили и вручили подарок 
Н иколаю Ш ишкину, кото
рому исполнился  21 год. 
Кстати, самому старому 
участнику  39 лет, самому 
молодому — 18. Выпускаем 
газету  «За народное твор
чество» (редактор Видений 
Щ ахмаев) .  вместе прово
дим праздники, вечера. И 
це расстаемся с песней.эоъедивяет. Л Ю О О В Ь  к  н е с -  д е н н ш г и  ц е л а    • t

*рш»1 1 мш**а*1*н»1МН*им*«*1 В*1«1*м*«мм»|*****«м«»им|,им«м|,*1 *м и *,Н М И И 1М 11М И ,,1И 1

Помощницы
х о з я е к

Если вы ж дёте гостей 
или просто хотите вкусно 
накормить семью, а свобод
ны м  временем йе- распола
гаете, обязательно з а г л я н и 
те.'- в домовую кухшо. Их в 
городе у нас семь. Хозяйки 
не уходят иа них с пусты
ми руками На ддм берут 
рассольник и борщ, различ
ные миеяые, рыбные полу
ф абрикаты  и, конечно, в 
большом количестве тесто, 
выпечку.

Только в одной домовой 
кухне ,N° 56 в месяц  горо
жане  покупаю т две t o h h I . i  

теста, около трех ты сяч  ки
лограммов полуфабрикатов. 
Оформляют зак азы  на в ы 
печку пирогов: сладких, с 
рыбой, с мясом, на изготов
ление пельменей, теста 
сдобного, песочного, кисло
го и даж е теста, для  ола
дий.

Более чем на 15 тысяч 
рублей продается еж ем е
сячно продуктов, перерабо
танных в домовых кухнях.

В. МИХАЛЕВА, 
заведующая домовыми 
кухнями треста сто
ловых.

П О Т Е Р И  

НА С Т А Р Т Е
Сыграно три тура в пер

венстве области по хоккею 
о мячом в первой группе. Б 
этих соревнованиях участ
вуют две команды нашего 
города: чемпионы области 
— хромпиковцы и юноши 
спортивного клуба «Ураль
ский трубник». С первоура
льскими хоккеистами со
перничают «Энергия» из 
Бараячи , «Северский труб
ник» из Подевского, сверд
ловские команды «Киро
вец» и турбомоторного за
вода, «Огнеупорщик» из 
Богдановича, «Машиностро
итель» и з  Карпинска, ниж 
нетагильский «Уралец» п 
«Автомобилист» из Нижней 
Туры.

В первой встрече хр.ом- 
п и концы на своем п о л ел ег 
ко обыграли спортсменов 
«Кировца» — 7:1, а юно
ши в тот день уступили 
победу команде турбомо
торного завода — 0:4.

Во втором туре кален 
дарь свел наши команды 
во встрече между собой. 
Воспитанники И. В. Фродо- . 
ва лучш е настроились на

матч, им удавалась и ком
бинационная, и индивиду
альная  игра, ребята точнее 
действовали в заверш аю 
щей стадии атаки и суме
ли победить грозных . со
перников со счётом 10:7. У 
победителей результативно 
сыграл центрфорвард А, Ро
манов, забивший шесть го
лов.

А вот в очередной встре
че в Свердловске с хоккеи
стами «Кировца» юниоров 
подстерегала неудача, они 
проиграли. Химики п рини
мали второго призера про
шлого года, команду «Се
верского трубника». О пре
имуществе первоуральцев 
говорит с ч е т . п о е д и н к а — 
9:4

Спортсмены хромпиково
го завода на своем стадио
не играли с «Уральцем», те
перь им предстоят дм: 
встречи на выезде.

С. ПАГНУЕВ.

Редактор С. И. ЛЕКАНОВ.

ПРИЗ -  ЛЮБИТЕЛЮ КИНО
Неделю назад в киноте

атре «Восход» открылся фе
стиваль молодежного, филь
ма. 0и начался показом 
цветной широкоформатной 
ленты «Молодые» студии 
«Мосфильм». В фойе-зрите
ли ознакомились с фотовы
ставками, приняли участие 
в лотерее.

Перед началом сеанса 
был разыгран приз. Его об
ладателем стал учащийся 
ГИТУ X» 6 В. Мартынов. Ос

тальные призы ждут своих 
обладателей.

Завтра состоится закры
тие фестиваля, па котором 
мы проведем викторину по 
репертуару фильмов, пока
занных в течение этой не
дели. Победителя ждет 
главный приз — электрон
ные часы новой модели сто
имостью -30 рублей.

Г. ФЕДОРОВ, 
директор кинотеатре 

«Восход».

Р Е К Л А М А  И О Б Ъ Я В Л Е Н И Я
Кинотеатр «Восход». Ш ирокоэкранный фильм 

«Ж И §Н Ь НА ГРЕШНОЙ ЗЕМЛЕ». Сеансы: 9. II . I, 3, 
5, 7 часов вечера. «ВСАДНИК Б Е З ГОЛОВЫ» — в 9 
часов вечера.

Кинотеатр «Космос». Художественный фильм «ЧЕР
НЫЙ ВОЛК». Сеансы: 9.11,  1, 3, 5, 7, 9 часов вечера.

Клуб филиала Новотрубного завода. Ш ирокоэкран
ный ф ильм  «СХВАТКА». Сеансы: 11, 5, 7, 9 час. веч.

Кинотеатр «Дружба» (при школе №  10). Цветной 
фильм  «АТТЕСТАТ ЗРЕЛОСТИ». Сеансы: 10 ги З  час, 
дня.

Милую маму, бабушку Жалобину Екатерину Аполло
новну поздравляем с 70-летием. Желаем крепкого здо
ровья.

Дочь, зять, внучата.

Поздравляем Талалаеву Екатерину Михайловну с 
60-летием. Желаем здоровья, бодрости и долгих лет 
жизни.

Коллектив бюро цен Новотрубного завода.

Консервные заводы испытывают крайнюю не
обходимость в порожней стеклянной посуде.

Товарищи покупатели, не задерживайте порож
ние стеклянные банки, сдавайте их в ближайший 
магазин.

Все продовольственные и овощные магазины  
горпищеторга производят прием стенлянных ба
нок всех емкостей от населения в неограничен
ном количестве.

К сведению покупателей!
Магазины гоппищеторга N? 3. 8, 10. 13. 27. 29, 

35, 46, 47, 51. 55 70, 75 принимают заявки на до
ставку овощей и фруктов на дом.

Минимальная норма доставки овощей и фрук
тов — 50 кг в один адрес. Срок выполнения за
явки — два дня. Стоимость доставки на дом 
1 руб, 50 коп.

Выражаем сердечную благодарность администраци! 
партийной, профсоюзной организациям и коллектив 
цеха № 15. отделу организации труда , и за.оаботно 
платы Новотрубного завода, родным, знакомым. сос« 
дям. разделившим наше горе, оказавшим помощь и npi 
нявшим участие в похоронах горячо любимого отц 
Деда, и мужа Гасилова Константина Петровича.

Дети, внуки, жена.

АДРЕС: проспект Ильича. 
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